

Antrag an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 03.12.2019

Fahr Rad in Pasing-Obermenzing!

**Korrekte Montage eines Moduls bei den
Fahrradständern an der Gottfried-Keller-Str.**

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die bei einem Modul falsch erfolgte Montage der Fahrradständer zu korrigieren.

Begründung

Bei einem Modul erfolgte bei der Befestigung der fünf Fahrradständer auf der Bodenplatte die Installation um 180° Grad verdreht. (Markierung des Abschnitts am dahinterstehenden Geländer mit gelbem Tape!)

Deshalb können die Vorderräder nicht korrekt eingestellt werden und diese Ständer nur bedingt genutzt werden.

Angesichts des Mangels an Abstellplätzen sollten alle Fahrradständer wie vorgesehen genutzt werden können.

Es ist merkwürdig, dass die verkehrte Montage bisher weder bei der Abnahme, der regelmäßigen Kontrolle bzw. den durchgeführten Entrümpelungsaktionen aufgefallen ist.



Falsch angebrachte Ständer und derzeit nur mögliche Zuführung des Vorderrades von der Zaunseite (Pfeil)

Dr. Constanze Söllner-Schaar
Fraktionssprecherin

Dr. Rüdiger Schaar
Mitglied im BA 21